

## **Tennisbegeisterung in Reisenburg: Kinder erobern die Plätze beim Schnuppertennis**

Am Freitag, den 26.04.2024 öffnete der TC Reisenburg seine Tore für ein aufregendes Schnuppertennis-Event, das in Zusammenarbeit mit der örtlichen Grundschule stattfand. Nahezu 100 Kinder strömten auf die Tennisplätze, um einen Vorgeschmack auf diesen beliebten Sport zu bekommen.

Die Kinder waren mit Feuereifer bei der Sache, als sie unter der Anleitung von Vereinstrainer Daniel Hasenus die Grundlagen des Tennis erlernten. Von der richtigen Handhaltung bis zum Schlagtechniken wurden die jungen Teilnehmer durch eine Reihe von Übungen geführt, die darauf abzielten, ihre Fähigkeiten zu verbessern und ihr Interesse am Tennis zu wecken. Eine Pause wurde eingelegt, um den Kindern eine Stärkung zu bieten, und es gab genug Brezeln, um den kleinen Sportlern neue Energie zu verleihen. Unterstützt wurde Trainer Daniel Hasenus von Jugendwart Redzep Miftari und Franz Häuser, die mit ihrem Engagement dazu beitrugen, dass die Veranstaltung reibungslos ablief.

„Tennis ist nicht nur ein Sport, sondern auch eine Gelegenheit, Freunde zu finden und Teamgeist zu entwickeln. Es war fantastisch zu sehen, wie die Kinder mit so viel Enthusiasmus dabei waren und wie viel Spaß sie hatten. Wir hoffen, dass viele von ihnen weiterhin Interesse am Tennis zeigen und vielleicht sogar Mitglieder unseres Tennisclubs werden.“, lautete das Resümee des Trainerteams.

Mit zahlreichen begeisterten Kindern, einem engagierten Trainerteam und tatkräftigen Helfern war das Schnuppertennis des TC Reisenburg ein voller Erfolg. Der TC Reisenburg freut sich darauf, auch in Zukunft solche Events auszurichten und die Begeisterung für diesen großartigen Sport weiterzugeben. Dazu bietet der TCR für alle Interessierten als Einstieg in den Tennissport selbstverständlich ein weiterführendes Training an. Damit die künftigen Tennisprofis gleich so richtig loslegen können, erhält beim Abschluss einer Mitgliedschaft jedes Kind zudem kostenlos einen Tennisschläger vom Verein.

Ein großes Dankeschön gilt allen Beteiligten - Schülern, Lehrern und Schulleiterin der Grundschule Reisenburg, Heidrun Rebenstorff, sowie allen Trainern und Helfern -, die dieses Event auch in diesem Jahr wieder möglich gemacht haben.



